

## EL MAS ANTIGUO EN EXISTENCIA PUEBLO PIONERO AFRO-AMERICANO

NOCODEMUS fue establecido en 1877. W.R.Hill un hombre blanco de Indiana y W.H. Smith un pionero negro, establecieron una sociedad que resultó en la organización de dos pueblos, Nicodemus y Hill City. En la primavera de 1877 Hill y Smith se aventuraron a ir a Topeka., Kansas en donde con otros cuatro hombres negros, organizaron la Compañía de la Ciudad de Nicodemus. Hill y el Reverendo Roundtree, uno de los miembros organizadores, viajaron a Lexington y Georgetown. Kentucky para convencer a negros a escapar la opresión del Sur emigrando a las "Tierras Prometidas" de Kansas en busca de verdadera libertad.

En setiembre de 1877 un grupo de alrededor de 300 negros de Kentucky fueron conducidos por tren luego a pie sobre terrenos hasta el asentamiento de Nicodemus, ubicado justo al norte del Rio Salomon. Este pueblo completamente de negros fue promocionado como la colonia negra mas grande en los Estados Unidos y fue ubicada en las altas planicies de Kansas en una zona no poblada en la parte noroeste del estado.

Estas personas de Kentucky al llegar encontraron un pueblo diferente a lo que habian conocido antes. Los pocos pobladores de Topeka que emigraron . antes en la primavera

vivian en casas de barro cavadas a una profundidad de 4 a 6 pies y eran de 14 x 15 de ancho. Muchos al ver esto regresaron a Kentucky. Muchos no tuvieron otra alternativa que quedarse y cavar para el invierno.

Durante ese primer año los pobladores casi se murieron de hambre. Sin embargo, los indios Osage y Pottowottami que cruzaban la zona despues de su cazería de invierno, compartieron su botin de cazeria con los pobladores hambrientos de Nicodemus. Durante la proxima primavera y otoño otros pobladores llegaron a Nicodemus.

A medida que el pueblo empezó a crecer se estableció un distrito de negocios con un banco, establos caballeriza de alquiler, varios hoteles, farmacia y tiendas, oficina de bienes raices y de abogados e incluso un consultorio médico. La población llegó a 700. Se establecieron tres escuelas para ofrecer instruccion educacional a tantos niños en el pueblo. El entrenamiento religioso era tan importante como el educacional. Los cuatro padres fundadores de Nicodemus eran ministros de varias iglesias establecidas para acomodar a tantas almas fatigadas de Nicodemus

En 1887 cuando las compañías ferroviarias Union Pacific y Missouri Pacific pararon de extender sus rieles por Nicodemus los negocios y la población empezó a irse. En 1888 La Union Pacific colocó rieles justo al sur del Río Salomón por entre las abiertas praderas. Un campamento ferroviaria empezó. Este campamento ferroviario se convirtió en el pueblo de Bogue y muchos de los negocios en Nicodemus se mudaron a ese lugar.